

Projet pass'relle Maternelle-Elémentaire

Depuis le mois de mai et tout au long du mois de juin, un projet pass'relle a été mis en place entre l'équipe d'animateurs du périscolaire élémentaire et les ATSEM du périscolaire maternelle, entre les enfants de l'école élémentaire et ceux de l'école maternelle.

A raison d'un soir par semaine, un animateur du périscolaire élémentaire est venu proposer une activité aux enfants de maternelle, tantôt dans les locaux élémentaire, tantôt dans les locaux maternelle. Nos enfants ont ainsi pu partager parcours de motricité, bricolage, jeux musicaux ou encore danse. Activités toujours proposées dans la bonne humeur par les animateurs, épaulés par certains des enfants de la grande école.

Ces moments ont permis de casser un peu la routine des deux côtés, de faire se rencontrer les enfants de génération différente mais aussi de les faire rencontrer les animateurs qui seraient peut-être leurs futurs animateurs.

Ce projet a été un réel succès et sera, sans nul doute, à réitérer dans les prochaines années.



Atelier bracelet de perles



Cours de danse